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                         ※Web参加 
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大内 幸敏 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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令和 3年 2月理事会の議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

・JART 第 82回（臨時）総会（Web会議）       3月 14日（日） 

・令和 3年 3月拡大四役会（Web会議）        3月 14日（日） 

・神奈川県医療専門職連合会理事会（Web会議）   3月 24日（水） 

・その他 

  県会員の動向 

2-2  業務執行状況報告 

 ・各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 第 9回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

3-2 定時総会書面表決はがきの回収方法 

3-3 第 19回神奈川放射線学術大会 

3-4 その他 

 



 2021-03 月理事会  その他報告事項  

１. 診療放射線技師、視能訓練士、臨床工学技士及び義肢装具士の登録証明書の 

取扱いについて（通知） 【神奈川県健康医療局保健医療部】 

２. 令和 2 年度事業のご報告 【神奈川県放射線管理士部会】 

３. お礼状 【日本医療マネジメント学会第 20 回神奈川支部学術集会】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 令和 3 年神奈川乳房画像研究会等の活動に係る後援名義の継続使用について（依頼文） 

【神奈川乳房画像研究会】 

２. 本会との学術業務委託契約の締結について（お願い） 

 【（公社）日本診療放射線技師会】 

３. 神奈川県公衆衛生学会誌第 66 号の送付及び連絡先メールアドレスの提供について 

（依頼）【神奈川県公衆衛生協会】3/5 済 

４. 令和 2 年度 2 回理事会（書面審議）の開催について  

【神奈川県公衆衛生協会】3/22 済 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 

 

 

議題 2 
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令和 3年 3月理事会の議事録確認について 

・訂正箇所無く承認 

 

報告事項 

会長報告 

１．3月 14日（日）JART 第 82回（臨時）総会（Web会議）に出席。 

   2021年度からの会費減額について。 

   会員 1人当たり千円を減額することが提案され賛成多数で承認された。 

２．3月 14日（日）令和 3年 3月拡大四役会（Web会議）開催。      

３．3月 24日（水）神奈川県医療専門職連合会理事会に出席。 

  令和 3年度総会及びその後の講演会について。 

日 時 : 2021年 6月 16日（水） 

総会；18:30～19:00 ／ 講演；19:00～20:00 

   会 場 : 横浜開港記念会館 講堂 

講 師 : 浦上 哲也氏（倶生山 慈陽院 なごみ庵 住職） 

テーマ :「未定」 

※是非参加ください。 

４．その他 

・県会員の動向（資料 P8）について報告。 

令和 3年 2月 28日現在、会員 1,527名、賛助会員 36社。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

江川理事より報告 P1∼3 

・3月 19日（金）メール会議にて委員会を開催しました。 

主な議題は、第 9 回公益社団法人神奈川県放射線技師会定期総会についてで

す。議事録を確認下さい。 

・事務局から要望があり、JARTへの入退会案内をホームページへ掲載しました。

ホームページの「診療放射線技師の皆様へ」の入会案内・各種申請欄にお知

らせとして掲載しています。 

引地理事より報告 

 特に追加はありません。 

 

2．財務委員会 

安藤理事より報告 P21～33 

・残高試算表A：現在の預貯金現金は資料の通りです。 

・収入の部：初年度入会者2名ありました。正会員の会費納入率は現在89.1%と

なっています。 

・支出の部：各研究会への助成金支出がありました。 

伊藤副会長より報告 
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・今年度の新入会員数について。 

2月末までに47名の入会があり、3月には3名が入会予定となっていますの

で、今年度の総新入会員数は50名となります。 

 

3．組織委員会 

松尾理事より報告 P17～19 

・3月にメール会議にて委員会を開催しました。 

地区の新型コロナ感染防止対策状況、新型コロナワクチン接種状況について

の意見交換、地震発生時の状況報告を行いました。また、神奈川県放射線学

術大会について意見交換を行い、開催地は駅から近いところがよい、テーマ

案として「JAXA、自動車、災害対策、神奈川県名産」等の意見が挙がってい

ます。JAXAについては、ホームページから講演依頼が可能のようです。 

・地区委員の交代について 

 西湘地区の亀山委員が転勤のため、原田誠也委員（足柄上病院）が就任しま

す。 

江川理事）原田委員の連絡票提出をお願いします。 

松尾理事）現在、依頼中です。 

 

4．学術委員会 

引地理事より報告 P21～23 

・3月12日（金）Webにて委員会を開催しました。来年度の神奈川県診療放射線

技術講習会のプログラムについて検討しています。 

・研究・発表・論文作成支援セミナー～2ndシーズン～について。 

3月25日（木）に第4回のセミナーを開催し、参加者は50名でした。開催報告

書は来月理事会に提出します。 

大内会長）渡邉理事、セミナー講師お疲れさまでした。 

・3月23日（火）に神奈川県医療課へ令和2年度神奈川県診療放射線技術講習会

開催実績報告書を提出しました。 

・気管支模型販売について。 

 東京医科歯科大学 臨床解剖学分野 堤様より１セット購入希望があり、  

3,000円にて販売しました。（3月9日発送済み） 

・令和3年度神奈川県診療放射線技術講習会の開催方法について。 

講習会の開催方法について会場開催、Web開催、ハイブリッド形式等がある

が開催方法について各理事のご意見を伺いたいのでよろしくお願いします。 

渡邉理事）会場とWebとの両面で開催できるよう準備すべきではないでしょう 

か。 

津久井理事）会場開催の必要性や必然性について検討すべきではないでしょう

か。 

大内会長）同じ会場を使用する神奈川県病院学会の開催方法等を参考にしなが

ら会場とWebとの両面で開催できるよう準備していくようにしてください。 

引地理事）ご意見ありがとうございます。会場開催と Web開催両面で検討を続 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

けていきます。 

富安理事より報告 

 特に追加ありません。 

 

5．渉外委員会 

金岩理事より報告 P25 

・委員会を Webにて開催しています。 

・次年度イベント予定について。 

小田原子育て支援フェスタ（5 月）はコロナの影響により中止となりまし

た。また、高津区健康づくりのつどい（5月）は、コロナの影響により開催

延期となりました。10月以降を予定しています。 

・技師会ホームページの活用について。 

  現在、乳がん自己触診の方法やチェックポイント動画の作成を検討中です。 

案として、パワーポイントによる音声ナレーションでの作成、乳がん検診専

門医である福田護先生（聖マリアンナ医科大学病院）へ監修を依頼してはど

うかとの意見が出ています。 

吉田理事より報告 

特に追加ありません。 

 

6．編集委員会 

津久井理事より報告 P27～28 

・3月の編集委員会は、291号の編集作業をメール等で行いました。291号は無

事校了し、3月29日に発刊予定です。また、神奈川県医療専門職連合会の会報

を同封しております。 

・292号（5月号）の原稿締め切りは本日となっておりますが、3月29日までに

は入稿をお願いいたします。 

・292号の目次案を掲載していますので、ご確認ください。 

お知らせ欄に掲載予定の神奈川乳房画像研究会、神奈川乳房超音波画像研究

会、神奈川超音波研究会からの入稿はまだありませんが、掲載を予定してお

ります。 

木本理事より報告 

特に追加ありません。 

富安理事）5月あるいは6月に予定している「第5回 研究・発表・論文作成支援 

セミナー」の開催案内を292号へ掲載したいのですが、よろしいでしょうか。 

津久井理事）大丈夫です。開催案内の入稿をお願いします。 

大内会長）神奈川乳房画像研究会、神奈川乳房超音波画像研究会、神奈川超音 

波研究会からのお知らせの掲載はないと思います。 

津久井理事）承知しました。 

 

7．広報委員会 

津久井理事より報告 P29 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・2月の委員会開催は行っておりません。 

・事務所 PCのオフィスソフトのライセンスが切れて使用不可期間が発生しま 

したが、既に更新作業を実施しております。 

・ホームページアクセス数と掲載数について。 

 アクセス数が低調な状況が続いています。 

津久井理事）江川理事に確認ですが、ホームページで案内している「入退会案

内」は 4月 2日までの掲載でよろしいでしょうか。 

江川理事）4月 2日までの掲載をお願いします。 

 

8．厚生委員会 

前原理事より報告 P31～32 

・3月の委員会開催はありません。 

・令和3年度施設調査を10月に実施する予定で検討しています。 

・令和3年度会員調査は7月に実施する予定で検討しています。 

 

9．災害対策委員会  

吉田理事より報告 P33 

・3月の委員会開催は行っておりません。 

・原子力災害支援者について。 

同意書の回収作業が順調に進んでおり、管理士部会 15名、NASチーム 22名 

その他 3名の計 40名となりました。来月中に、委嘱状と原子力災害支援証 

カード、希望者に施設長宛の支援依頼書を郵送する予定です。 

・令和 3年 自然放射線測定結果報告（直近 2ヶ月分）について。 

 3月は 6地域からの報告がありました。 

 

10．放射線安全管理委員会  

渡邉理事より報告 P35 

・3月 1日（月）に第 4回委員会を開催しました。 

・かながわ放射線だよりの連載原稿について。 

 血管造影/IVR は 2021年 3月号に投稿済であり、一般透視（2021年 5月号） 

は、ほぼ脱稿しています。 

・第 4回研究・発表・論文作成支援セミナーを 3月 25日（木）に開催しました。 

・一般撮影領域の調査（本会として 2015 年度に続き 2 回目）を 2021 年 4 月頃

に行う予定です。調査データ送付先のメールアドレスについて確認いただき

たい。 

前原理事）調査の回答方法として、回答フォームによる「Web回答」と HPから

回答ファイルのダウンロードによる「メール回答」を想定しているが、「メール

回答」の送付先が調査の問合せ先と同一のメールアドレスであるがよろしいで

しょうか。 

安藤理事）問合せ先と異なるメールアドレスの作成は可能です。 

前原理事）調査の問い合わせ先とは別のメールアドレス作成をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題 3 

3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3－2 

 

 

 

 

審議事項 

第 9回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会  

江川理事より説明 資料 4～7 

・会告について 

3 月の理事会後にご意見をいただき、さらに四役会にて確認いただいたうえ

で新たに会告を作成しました。ご審議をお願います。 

・議事への質問について 

 3月の理事会でご指摘のあった個所を修正しました。ご審議をお願いします。 

富安理事）KARTの会員番号が小文字であるがよろしいでしょうか。 

大内会長）小文字で良いのではないでしょか。 

江川理事）質問はホームページのみに掲載しますが、よろしいでしょうか。 

大内会長）ホームページのみの掲載で良いです。 

・総会案内はがきについて 

郵便番号が異なっていますが差出有効期間が設定されているためです。ご承

知おきください。書面表決については、ご指摘のあった捺印箇所の大きさを

変更しました。 

大内会長）神奈川番号と記載されているが、「議事への質問」の書面も同様にし

た方がよいのではないでしょうか。 

江川理事）神奈川番号に統一させていただきます。 

江川理事）4 月 1 日に山王印刷へ総会資料として各委員会事業報告書と総会案

内はがきを送付いたします。 

・永年勤続 20年表彰式について。 

該当者は 20名程度です。今回の総会は Web開催のため、会場での表彰式は行

わず、該当者へ送付する案内文には「受賞」か「辞退」かの 2 択にしようと

思いますがいかがでしょうか。 

大内会長）そのように進めてください。 

江川理事）事務局に手続きを進めてもらいます。 

大内会長より説明 資料 P17 

・総会議長・総会運営委員について。 

 総会議長を横浜南部地区磯野委員、総会運営委員を相模原地区松本会長にお

願いしたいので、ご審議をお願いします。 

江川理事）総会運営委員会は例年事務所にて行っているが、Webにて開催したい

がよろしいでしょうか。 

大内会長）Web開催でお願いします。 

江川理事）4月中に開催を予定します。 

 

定時総会書面表決はがきの回収方法について 

引地理事より説明 

・現在、総務理事にて検討中ですが、前回と同様に施設毎に回収担当理事及び

委員を決めさせていただきますので、ご協力をお願いします。次回理事会で
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担当者リストを配布します。 

第 19回神奈川放射線学術大会 伊藤副会長より説明 

・開催テーマについて 

拡大四役会にて検討した結果、メインテーマは「未来へつなぐ放射線医療」

とし、サブテーマは前回の学術大会にて候補となった「安心な医療を神奈川

から」としたい。ご審議をお願いします。 

津久井理事）テーマやサブテーマに沿った講演となるよう配慮しなくてよいの

でしょうか。 

伊藤副会長）講演内容により修正の可能性もありうると思われる。市民公開講

演の候補を各員会にて検討していただき、講師選定とその依頼方法について提

案していただきたい。 

大内会長）サブテーマは継続して検討し、演者が決まった段階で正式に決定し

てはどうか。 

・参加登録費および事業費について 

参加費は無料とし、事業費は特定資産より 100 万円を計上したい。ご審議を

お願いします。 

・日程および会場について 

日程（案）：2022年 1月 23日（日）13：00～17：00 

会場：日石横浜ホール 収容人数（スクール形式）252名 

3月 25日に伊藤副会長と引地理事で会場の下見を行った。 

・会場にネット環境は無く、使用するには別途 NTTによる工事が必要である。 

・会場費は 4時間で 7万円、机 50卓、椅子 102脚、演台とマイク 2本が会場 

費に含まれるが上記以外は別料金となる。 

定員数を 160名で想定すると、別途椅子 60脚（18,000円）が必要であり、 

ステージ（10,000円）、垂れ幕等を考慮すると会場費以外で 50,000円程度 

かかる。 

・控室および搬入口（車１台分）があり、使用料は会場費に含まれる。 

 ・会場設営は全てこちらで行うことになるので、会場準備から片付けを考慮 

すると 8：00～17：00（会場費 100,000円）まで借りた方がよいのではない

かと考えます。 

・市民公演について（JAXAへの講演依頼について） 

  講演の条件として、300名以上の講演、3か月前からの予約、土日は講演で

きない等条件が厳しく JAXAへの講演依頼は難しいと考えます。 

・ネット環境が整っていない状況ではあるが、Web開催についても継続して 

検討していきたい。本日の理事会にて会場は日石横浜ホールに決めたいの 

で、ご審議をお願いします。 

津久井理事）会場にネット環境が常設されていない中、ハイブリット形式など 

の Web配信等は難しいのではないでしょか。 

伊藤副会長）ネット環境が整備されていても、Web配信等にはスキルが必要でハ 

ードルが高いと考えるが、継続して検討していきたい。 

津久井理事）会場の承認に関しては、Web配信等を考慮せず、会場開催のみを 

継続 
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想定したものでしょうか。 

伊藤副会長）オンデマンド配信等も含め Web配信も考慮しながら進めていきた 

いと思っております。 

大内会長）会場は日石横浜ホールとし、ネット環境や Web配信については継続 

して検討していくということでご承認いただけますでしょうか。 

伊藤副会長）市民公開講演や技師向け講演についてのご意見をよろしくお願い

いたします。 

 

その他 

・財務会計 PCAソフトについて。伊藤副会長より報告。 

 会計ソフトがサポート終了となったため、4 月から 5 月をめどに更新作業を

行っていきますので、ご承知おきください。 

 

以上 

 

令和 3年 4月 16日 

会長 大内 幸敏 印  
 

監事 安部 真  印  
 

監事 佐藤 英俊 印 
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